

# I. Beschluss

TOP:

---

## Bau- und Vergabeausschuss

Sitzungsdatum 29.04.2014

öffentlich

### Betreff:

Planungswettbewerbe für Hochbaumaßnahmen

hier: Grundsatzbeschluss zur Fortentwicklung des Wettbewerbswesens bei der Stadt Nürnberg

### Abstimmungsergebnis:

- einstimmig
- angenommen / beschlossen, mit        :        Stimmen
- abgelehnt, mit        Stimmen

### Beschlusstext:

Der Bau- und Vergabeausschuss beschließt:

- Teilnehmer an Wettbewerben sollen grundsätzlich anhand qualitativer Kriterien ausgewählt werden.
- Für nichtoffene Wettbewerbe sind Auswahlverfahren durchzuführen, die die Teilnahme der bestgeeigneten Bewerber am Verfahren ermöglichen und zugleich kleinere Büroorganisationen und Berufsanfänger angemessen beteiligen.
- Die Kriterien in Auswahlverfahren sollen sich an den Leistungsphasen orientieren, für die ein Auftragsversprechen im Wettbewerb gegeben wird.
- Zugangsbedingungen in nichtoffenen Wettbewerben, die nicht einer eindeutigen Bewertung unterliegen, sondern deren Beurteilung auch subjektive Komponenten enthält, wird die Auswahl aufgrund einer Empfehlung eines Auswahlgremiums getroffen.
- Die Stadt Nürnberg gibt bei Planungswettbewerben für Hochbaumaßnahmen ein Auftragsversprechen nur bis zur Leistungsphase 4 der HOAI (Genehmigungsplanung). Durch angemessene weitere Beauftragung ist sicherzustellen, dass die Qualität des Wettbewerbsentwurfs realisiert wird.

## II. Ref. VI / H

### III. Abdruck an:

- |                                      |                          |
|--------------------------------------|--------------------------|
| <input type="checkbox"/> Ref. I/OrgA | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> Ref. II/Stk | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/>             | <input type="checkbox"/> |

Vorsitzende(r):

Referent(in):

Schriftführer(in):

i. V.

gez. Förther

gez. Baumann

gez. Rabl